
5 Pièces

120 m²

Réf. 394V2624M

778 000 €

La Garde-Freinet
Maison à vendre (83680)
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Coldwell  Banker  Jager  Immobilier  vous  propose  cette  charmante

maison  jumelée  nichée  au  calme  absolu  dans  la  campagne  de  La

Garde-Freinet.  La  maison  s'étend  sur  une  superficie  de  120  m².  De

plain-pied, elle se compose d'une cuisine équipée ouvrant sur le séjour,

3  chambres  dont  une  en  suite  avec  dressing,  un  accès  à  la  terrasse

privative,  une  spacieuse  salle  d'eau  avec  baignoire  et  douche  à

l'italienne.  Les  deux  autres  chambres  se  partagent  une  salle  de

douches.  Possibilité  de  faire  une  4e  chambres  dans  l'espace  bureau.

Une  mezzanine,  de  nombreux  rangements  et  une  buanderie  sont  à

votre ...

Coldwell  Banker  Jager  Immobilier  offers  you  this  charming  semi-detached  house

nestled in absolute calm in the countryside of La Garde-Freinet. The house covers

an area of 140 m². On one level, it consists of an equipped kitchen opening onto

the living room, 3 bedrooms, one of which is en suite with dressing room, access

to the private terrace and a spacious bathroom with bath and walk-in shower. The

other two bedrooms share a shower room. Possibility of making a 4th bedroom in

the office space. A mezzanine, numerous storage spaces and a laundry room are at

your disposal to optimize the ...

JAGER COLDWELL BANKER 

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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